

ley pidiendo la concesion de una carretera en la provincia de Ciudad-Real. Fue tomada en consideracion. El señor marqués de la Mina apoya otra proposicion de ley pidiendo se incluya en el plan general de carreteras una que, partiendo de Cáceres...

Se suspende el debate y se procede al sorteo de secciones. Terminado el sorteo, se reanuda la sesion dando cuenta del resultado de las secciones. Se aprueban en su totalidad los dictámenes...

NOTICIAS RELIGIOSAS

En la parroquia de San Martin dará principio el dia 7 del corriente Abril, la solemne novena que anualmente celebra la asociacion Josefina en honor de su excelso Patrono San José. Todos los dias, á las diez, habrá Misa cantada, manifiesto y sermón.

Señor director de El Siglo Futuro: Torrona, 2 de Abril de 1883.—Muy señor mío: Voy á comunicarle á Vd., por si tiene á bien publicarlo en su periódico, una fiesta de familia, que será de edificacion y moverá á alabar á Dios á muchos corazones.

Es el caso, señor director, que en un rinconcito de Cataluña, cabe las orillas del Ebro, titulado Jesús, hay una modesta casa donde viven ocupadas en estudio y oracion más de cuarenta hijas animosas de la gran Santa Teresa de Jesús...

Y la Santa, gran celadora de la honra de su esposo Jesús, bendice de tal suerte esta obra de celo, que hoy dia 2 de Abril, que cumple siete años cabales desde el día que se formó su plan, tiene ya once casas ó colegios, cerca de cien hermanas, la mayor parte profesoras, y que siendo estrechos á su celo los límites de nuestra España, se prepararon para pasar al Africa, y cumplir los deseos ardientes de su seráfica Madre y patrona Santa Teresa de Jesús...

VARIAS

Hoy hemos recibido la triste noticia del fallecimiento de nuestro querido y respetable amigo D. Manuel Martín Melgar, en San Juan de Luz, donde hacía años vivía con casi toda su familia. Tenía setenta y siete años; llevaba diez meses de enfermedad cristianamente sufrida. H. muerto tranquilamente, después de recibir los Sacramentos con extraordinario fervor, y edificacion de los que le asistían. Seguros estamos de que todos nuestros amigos, y cuantos conocian al Sr. Melgar, sentirán su muerte. La bondad de su carácter, la rectitud de sus intenciones, la firmeza de sus ideas, su honradez inmaculada, su virtud sólida y grande, le hacian amable á cuantos le conocian y trataban. Tradicionalista fiel y leal, trabajó con alma y vida, y no tuvo jamás de ningun sacrificio por la causa de Dios, de la patria y de las gloriosas tradiciones españolas. Fue miembro de la junta central católico-monárquica; estuvo preso, fué perseguido y desterrado con su mujer y sus hijos, en ocasion y con circunstancias angustiosísimas; y en el destierro ha muerto sufriendo las consecuencias de tantas y tan duras persecuciones. Este es el premio, esta la recompensa, estos los títulos y los honores que hoy da el mundo á los que defienden la verdad y no se rinden.

Premio más grande y recompensa más alta de lo que el mundo entiende; porque durante la vida proporcionan al alma paz y ventura que no se compran con todos los tesoros de la tierra; y porque de lleno empiezan á disfrutarla, con felicidad infinita, después de la muerte, para no perderse ya en toda la eternidad. No necesitamos decir á la vida y los hijos del Sr. Melgar nuestros queridísimos amigos, cada de corazón nos unimos á su dolor. Y con toda seguridad podemos ofrecerle el consuelo, único verdadero y eficaz en estas desgracias, de que todos nuestros amigos podrán fervorosamente á Dios por el alma del finado, y que de resignacion á su cristiana familia.

Todos los periódicos de nuestro gran tesoro más ó menos largos del acto de bendecir y poner la primera piedra de la iglesia de Nuestra Señora de la Almudena. Entre todas escogimos la de La Unión, que es la que más minuciosamente y con más entusiasmo habla de las personas que acudieron á presentarse al acto. Dice así: «A las tres de la tarde se ha verificado con inusitada pompa y solemnidad el religioso acto de bendecir y colocar la primera piedra de la iglesia de Nuestra Señora de la Almudena.

El circuito se hallaba adornado con banderas, gallardetes, guirnaldas y escudos con lemas alusivos á Nuestra Señora. En el centro se elevaba una elegante tienda de campaña, con multitud de hermosas flores. A las tres y cuarta, los señores de la Marela Real indicaron la salida de palacio de las reales personas. Desde la valla que limita el solar, hasta la tienda, formó en dos filas la guardia de alabarderos. El Eminentísimo señor Cardenal Arzobispo de Toledo, revestido de pontifical, ostentando riquísimos ornamentos y precioso baculo y mitra de estilo gótico, precedido de la cruz arzobispal y la parroquial de Santa María, Clero de la parroquia, haciendo de Maestro de ceremonias el señor Cura de San Lorenzo, del fiscal eclesiástico Sr. Menéndez de Nava, y acompañado del Excmo. señor Obispo de Avila, salió á esperar á los reyes. La reina Cristina venia en medio, trayendo á la derecha á su esposo y á la izquierda á la reina madre. Seguian las infantas y los principes bávaros, duquesas de Medinilla de las Torres y viuda de Híjar, las condesas de Superunda y Puñonrostro, la duquesa Casilda de Medinaceli, el duque de Seris, el conde del Ferral, el de Puñonrostro, los ayudantes del rey y las gentiles hombres y mayordomo de semana de guardia.

En la tienda esperaban las señoras que componen la Junta de Damas, el Nuncio de Su Santidad y el personal de la Nunciatura, el Abad del Cabilde de Párvos, Cura de San Ginés y varias comisiones. Salieron tambien á esperar al monarca el ministro de Gracia y Justicia, el gobernador civil y el teniente alcalde. Sr. Martínez Bruu.

Firmada el acta en la tienda de campaña, se dirigió la comitiva al lugar donde, sujeta con una cabria, se hallaba la primera piedra. Era ésta de Novella, cuadrada, de un metro próximamente, y de unos 40 centímetros de espesor. Alrededor tenia una inscripcion alusiva en caracteres góticos y la fecha de 1883. Debajo se halla otra piedra con una concavidad, en la cual se depositaron un ejemplar de la Gaceta y el Diario de Avisos, el Boletín Fecundativo, un ejemplar en pergamino de la Pastoral del eminentísimo señor Cardenal recomendando la suscripcion para las obras del nuevo templo, y una moneda de cada clase de las acuñadas en el presente año, y el acta de la colocacion de la referida piedra.

Al lado derecho se hallaba un altar portátil con un frontal de raso, y bordado de seda y oro el escudo de las armas reales. El señor Cardenal recitó las preces de rúbrica, bendijo la piedra é hizo la señal de la cruz en cada una de sus caras, haciendo las reales personas y las señoras de la junta alemana de sostenencia por medio de cintas de raso blanco con fleco de oro. Luego cantáronse las letanias de los Santos, estando de rodillas el Prelado, Clero y las reales personas, y después de recitado el Salmo Nisi Dominum aedificabit domos, S. E. volvió á bendecir la piedra, echando una palatada de argemasa todas las augustas personas, y volviendo éstas y las señoras á tomar las cintas bajo la piedra, cantándose el Salmo Misereatur por el Clero.

La Unión da cuenta de los discursos pronunciados por el eminentísimo Cardenal Moreno y por D. Alfonso, y termina diciendo: «Después de recorrer SS. MM. las inmediaciones del sitio donde estaba la primera piedra, se retiró la comitiva, despidiendo á los reyes S. E. «Es imposible citar nombres; el vasto recinto era pequeño para contener la concurrencia elegante y bellas damas pedían para la nueva iglesia. Casi todas las señoras de nuestra aristocracia han acudido á esta solemnidad, que contemplaba asimismo numerosos pueblo; las casas de las inmediaciones ostentaban colgaduras.

«Dios premie el celo de los que han contribuido y contribuyan á esta cristiana obra, y en especial al digno Ecónomo Sr. Calderon Sanchez, y bendiga la actividad de los promovedores, para que honre Madrid á su Patrona en templo digno de la corte de la nacion católica por excelencia!»

La Correspondencia añade este detalle: «Hemos visto, entre las personas asistentes al acto, algunos individuos de la Union Católica y al ex-ministro de Gracia y Justicia, Sr. Alonso Martínez.

El Sr. Romero Giron formaba parte de la comitiva real.» «El Emmo. Cardenal Moreno,—añade La Correspondencia,—pronunció un breve y sentido discurso recordando que siempre han contribuido los reyes de España al esplendor del culto católico y al perfeccionamiento é importancia de las artes.

«De varios concurrentes, al escapar, recibieron dos la muerte, y los demás heridas más ó menos graves. «Los muertos que han aparecido debajo de los escobros eran los Sres. D. Enrique Sagastizabal y un dependiente de una botca. «El estado ruinoso del edificio hacia imposible que los bomberos y agentes de órden público penetrasen en el café, que estaba lleno de escobros, y donde se oian los quejidos de una persona que se hallaba sepultada en ellos. «Con inminente riesgo de su vida penetraron el capitán de bomberos Sr. Zengovich, D. Emilio Edelusan, segundo jefe de la seccion del comercio, Sr. Sanchez, capitán de órden público, y varios guardias de dicho cuerpo; y después de más de una hora de continuo trabajo, expuestos á quedar enterrados entre los escobros que caian, consiguieron extraer á D. Francisco Oñerria, que se hallaba en el café, con graves heridas en la cara y cabeza. «A la una y media de la madrugada consiguieron los bomberos desmontar la parte del edificio

religioso y bajo el del fomento de nuestra cultura y de nuestras artes. Recordemos, al colocar la primera piedra de este templo, que la enseña, símbolo de nuestra redencion, que ha de brillar sobre sus góticas torres, es la misma que condujo á la gloria y á la victoria á nuestros mayores, desde las ásperas montañas de Covadonga hasta las fértiles llanuras de Granada; la que llevaron nuestros navegantes y nuestros conquistadores á las playas de América y de Africa; la que simboliza nuestra historia, nuestras leyes y nuestras costumbres. Justo es, pues, que al inaugurar estas obras demos público testimonio de que sabemos unir, en una misma idea, el respeto á venerandas tradiciones con el amor á las modernas conquistas de las ciencias y las artes.

En efecto, el nombre de nuestros más ilustres artistas acude á mi memoria con sólo recordar los tesoros que encierran nuestras catedrales é iglesias. Hoy, que parece acercarse nuestro renacimiento industrial y artístico, ofrecemos ancho campo á su actividad, construyendo un templo de esta importancia en que pueden encontrar trabajo é impulso desde el humilde operario que construya sus muros, hasta el artista sublime que dé vida y cuerpo á las más levantadas ideas. No he de terminar sin manifestar mi gratitud á cuantos han cooperado á este pensamiento, con sus donativos, con sus trabajos y constantes esfuerzos, y muy especialmente á mi muy amada madre, que ha permitido la venta de las ricas alhajas que tenia reguladas á la Virgen de Atocha para que se emplee su producto en la construcion de la iglesia. Que Dios los conceda la recompensa que merecen, otorgándoles la dicha de ver terminado este obitatorio, testimonio de nuestra fé religiosa y de nuestra cultura artística.

Los que tengais la dicha de admirar sus bellezas, al entrar bajo las bóvedas de este templo, orad por la memoria de aquel ángel que está en el cielo, á quien se debe la iniciativa de esta idea y que siempre acogié con entusiasmo cuanto padiera enaltecer la gloria y la prosperidad de nuestra patria.»

El día 25 del pasado mes de Marzo falleció en Saint Pierre d'Irube (cerca de Bayona), la señorita doña Emilia de Bessieres y Portas, hermana de doña Juana Josefa, marquesa viuda de Santa Olaya, y de doña María Asuncion. Su muerte deja triste recuerdo en la colonia española y en cuantos tuvieron la dicha de conocerla en vida, por sus nobrias virtudes, exquisito trato y por las pruebas que la difunta, lo mismo que las hermanas que la sobrevivieron, dieron á los emigrados carlistas en su palacio de Burdeos.

Rogamos á nuestros lectores que la encomienden á Dios.

DE CUBA

La Correspondencia publica la siguiente carta de la Habana:

«A la una y media de la tarde del 11 del actual, y bajo un torrencial aguacero, ocurrió en esta ciudad un suceso infame, que indudablemente ha de dejar por mucho tiempo tristes recuerdos. «El magnífico teatro de Páret, á la hora indicada, era, en parte, un monton de escobros; los lienzos de los muros que forman ángulo entre las calles de Obra pía y Prado cedieron, segun algunos, al peso de la inmensidad de agua que se había depositado en la azotea, siendo causa del desastre de ésta, la que á su vez hizo caer los techos de los entresuelos y café establecido en la planta baja del edificio.

«Al ceder el piso de la azotea fué tan terrible el estruendo que produjo, que los habitantes de los entresuelos, ocupados respectivamente por las familias de los Sres. D. Fernando Costa y D. Joaquín Blanco Valdés, se quedaron instantáneamente como petrificados. «El Sr. Costa, que se hallaba acostado, al oír el estruendo y ver á su señora, doña Josefa Raballo, se precipitó sobre ella y la arrastró hasta el arco que forma uno de los balcones que daban al vestíbulo del teatro, salvándose ambos de esta manera, pues á no haberse efectuado con tanta celeridad esta retirada, hubieran descendido con los escobros. Sin embargo, el Sr. Costa recibió lesiones graves en la cabeza y cuerpo, y su señora una muy grave en la parte derecha de la cabeza.

«Habiendo colocado instantáneamente escalas de mano el celador Sr. Blanco y capitán de órden público Sr. Sanchez, con la ayuda del inteligente segundo jefe de bomberos Sr. Ordoñez, que subió á colocarse entre los dos esposos, así primeramente á la señora, que se hallaba desmayada, á causa de la hemorragia producida por la herida, y con gran riesgo de su vida, y sosteniendo á pulso la cuerda, fué deslizándola hasta llegar abajo. Salvada ésta, quedaba el esposo en el peligro; ayudado del Sr. Ordoñez, principió á descender, teniendo que ser sostenido por los que se encontraban en el vestíbulo por haber sufrido un desmayo, causado tambien por el derrame de sangre.

«Doña Vicenta Alcega y su niña, que tambien habitaban aquellos entresuelos, hallábase sentada en una silla, cuando se desprendió con estrépito una viga del techo, que horadó el piso, descendiendo ambas por escotillon hasta la planta del café, donde la señora recibió heridas en la frente, brazo derecho y cadera izquierda, quedando providencialmente intacta la niña. La parda Aurelia Valdés, de once años, criada de dicha señora, recibió contusiones en un ojo y en las piernas. Otra parda, tambien á su servicio, escapó sin saber de qué manera.

«El Sr. Blanco Valdés se encontraba en aquella hora en las oficinas de la direccion general de Hacienda. «El hundimiento de los pisos superiores puso en movimiento á los que se hallaban en el café. «El cantinero quedó guarecido, resguardado debajo del mostrador, logrando después salir arastrándose, con ayuda de los que fuera se encontraban.

«De varios concurrentes, al escapar, recibieron dos la muerte, y los demás heridas más ó menos graves. «Los muertos que han aparecido debajo de los escobros eran los Sres. D. Enrique Sagastizabal y un dependiente de una botca. «El estado ruinoso del edificio hacia imposible que los bomberos y agentes de órden público penetrasen en el café, que estaba lleno de escobros, y donde se oian los quejidos de una persona que se hallaba sepultada en ellos.

«Con inminente riesgo de su vida penetraron el capitán de bomberos Sr. Zengovich, D. Emilio Edelusan, segundo jefe de la seccion del comercio, Sr. Sanchez, capitán de órden público, y varios guardias de dicho cuerpo; y después de más de una hora de continuo trabajo, expuestos á quedar enterrados entre los escobros que caian, consiguieron extraer á D. Francisco Oñerria, que se hallaba en el café, con graves heridas en la cara y cabeza. «A la una y media de la madrugada consiguieron los bomberos desmontar la parte del edificio

que era una constante amenaza, para poder bajar con algun desahogado. «Los heridos, que han sido en número considerable, fueron trasladados á las oficinas de la Sociedad de Animales y Plantas, y á la casa del doctor Sr. Villarraza, con ese desprendimiento que le caracteriza puso á disposicion del servicio sanitario, no sólo el lujoso gabinete, sino hasta las habitaciones particulares de su casa, facilitando además cuanto se necesitaba.»

DE CALAMIDADES.

Continúan haciéndose dignas de comenzar esta seccion las sesiones de la diputacion provincial de Madrid.

«Hoy aquí la resaca que hace un periódico de la de ayer, ó sea de la segunda de esta temporada: «El Sr. Sainz dijo, que puesto que no podia hacer dimision y se queria ejercer tiranía con él por la diputacion, protestaba y declinaba la responsabilidad que pudiera caberle en el desempeño de su cargo. «Preguntó si era cierto que había empleados en el hospital Provincial, que no asistían á cumplir con su deber hacia cuatro años y otros mandaban á su criado á tomar la racion en crudo y á firmar la nómina á fin de mes.

«Tambien preguntó si era cierto que á los muertos se les enterraba desnudos y no con la ropa de su ingreso en el hospital; si era cierto que se vendian los sebos y huesos sobrantes de las carnes que se consumian, así como las raciones que resultaban excedentes; si los empleados tenían lujosas habitaciones, mientras los enfermos y decaídos tenían que ocupar las de los pisos superiores.

«El señor presidente expuso que los cargos que se hacian eran de muy graves é importantes, y esperaba se diera contestacion á ellos por el señor Escobar, visitador de dicho establecimiento. «El Sr. Escobar negó la existencia de los cargos que en forma de pregunta se habian dirigido á la visita diaria del hospital Provincial. «Negó tambien se hubiera enterrado desnudo ningun enfermo fallecido en aquel establecimiento, así como que falté á la oficina ninguno de los empleados.

«El Sr. Chavarri dijo que presentaría su dimision en cuanto se disintiese el reglamento.

«Expuso tambien que había visto á la puerta del edificio de la diputacion cinco niños de trece y catorce años, asiados del Hospicio, que no tienen que comer ni ropa que vestir, puesto que se hallaban casi desnudos y expuestos á que roben su alimento ó lo mendiguen.

«El Sr. Aguado, contestando algunas de las preguntas hechas por el Sr. Sainz, dijo que, efectivamente, se vendia el sebo y hueso sobrante, pero que ingresaban en el hospital sus productos.

«Expuso que con motivo de frecuentes escándalos promovidos por los niños á que se había referido el Sr. Chavarri, y en virtud de lo que preve el reglamento, habían sido despedidos del establecimiento.

«Con este motivo increpó y culpó al Sr. Sainz, como causante de los escándalos y abusos que se cometian en el Hospicio.

«El Sr. Sainz protestó y pidió se hiciera luz sobre el asunto.

«Con estas palabras promovióse un gran tumulto, al que la campanilla del presidente puso término.

«El Sr. Sainz pidió se escribieran las palabras del Sr. Aguado.

«El Sr. Chavarri expuso no habían sido satisfechas las preguntas dirigidas acerca del estado en que se hallan los asiados; que si habían cometido alguna falta se castigara dentro del establecimiento; pero si era un delito tan grave como para expulsarlos, podian muy bien haberlos entregado á su familia y no ponerlos en medio de la via pública, sin más que un pedazo de papel y sin ninguna seguridad personal.

«Tercieron en el debate los Sres. Aguado, Guillon, Sainz y España.

«El Sr. Briones manifestó ser un hecho lo expuesto por el Sr. Sainz acerca de las faltas de los empleados del hospital, pero dijo que ya estaba corregido el abuso.

«El Sr. Calvo combatió lo expuesto por el señor Briones, que rectificó, y á quien contestó el señor Escobar, manifestando que los alimentos eran efectivamente malos, pero que se debía al contrastista que buscaba la ganancia.»

Referen los diarios de Cádiz que en la noche del lunes ocurrió un sangriento drama en aquella capital.

«A las siete de la noche, en la calle de Santa Elena, una mujer recibia un balazo en el pecho, succumbiendo pocos momentos después de llegar al hospital.

«Un cuarto de hora más tarde, en la calle de Murguía, esquina á la de Columela, un hombre se disparaba un tiro en la cabeza, quedando muerto instantáneamente.

«El suicidio y la asesinada eran marido y mujer. Aquel había dado muerte á su conyuje, y horrorizado de su obra, loco quizá, puso fin á sus dias. «El se llamaba Juan Sainz Luna, de unos treinta y cuatro años de edad, y era natural de San Roque, en cuya ciudad, entre otros oficios, había ejercido, segun refieren, el de dar lecciones de varios conocimientos, publicando tambien hace poco tiempo un periódico titulado El Perro.

Isabel Rebollo, su mujer, era hija de Cádiz, y tenía treinta años de edad, siendo de semblante muy agraciado. Tenian dos hijos, uno de seis y otro de tres años, y ella se dice que estaba en cinta.

En los pueblos de Alcantarilla, Ullas y Algrazas, es donde mayores daños ha causado la tempestad que anteyar descargó sobre Murcia.

TELEGRAMAS

AGENCIA FABRA (RECIBIDOS Á ÚLTIMA HORA.)

Roma, 5.—El Diritto desmiente rotundamente que se haya tratado de una triple alianza entre Alemania, Italia y Austria.

Paris, 5.—Se asegura que el duque de Aumale, acompañado del conde de París, saldrá el día 9 del corriente, con direccion á Italia, regresando á Francia en el mes de Mayo.

El general Galliffet ha publicado una carta desmintiendo categóricamente la noticia dada por el periódico el Sol, sobre una cuestion surgida entre dicho general y el ministro de la Guerra.

Nueva-York, 5.—Los indios bravos del Estado de la Sonora (Méjico) han asesinado á 52 personas.

Paris, 5.—Ya funciona para el público en Reims, por cuenta del Estado, el servicio telefónico.

Si el ensayo da buenos resultados bajo el punto de vista económico, el gobierno montará dicho servicio en todas las grandes ciudades de Francia. Mediante 25 céntimos por cada fraccion de cinco minutos, se podrá estar al habla con los suscritores, los cuales no pagarán más que 200 francos anuales, teniendo un aparato en su propia casa.

El Cairo, 5.—Ayer se presentaron á lord Dufferin, representante de Inglaterra varios individuos de la colonia europea residentes en el Cairo y en Alejandria, para pedirle la ocupacion permanente de los ingleses en Egipto.

Lord Dufferin les contestó que dirigiesen la solicitud al gobierno inglés.

Esto no obstante, les dió á entender de una manera clara, que los ingleses no abandonarán jamás por completo el territorio egipcio.

Washington, 5.—El Sr. Gresham ha sido nombrado ministro de Correos de los Estados-Unidos.

Roma, 5.—La cuestion entre Italia y Francia sobre el saqueo de Stax (Túnez), ha quedado completamente terminada mediante el pago de una indemnizacion por parte de Francia de 650 mil francos.

Paris, 5.—Se desmiente la noticia dada por algunos periódicos de que el gobierno tenga la intencion de presentar á las Cámaras un proyecto de ley pidiendo la supresion de la pena muerte.

Una de las primeras cuestiones que se van á suscribir en la Cámara de diputados va á ser la de incompatibilidades.

Segun la proposicion, es incompatible todo cargo público con el de diputado ó senador.

Se cree que la legislatura que empezará el 16 del corriente va á ser muy agitada, sobre todo á discurrirse la ley municipal, lo cual dará lugar á que se trate de la organizacion del ayuntamiento de Paris.

BOLETIN RELIGIOSO

Dia 6.—San Celestino, Papa. Cultos.—Mañana Horas en Irlandeses, donde habrá Misa mayor á las diez y por la tarde ejercicios, preces y reserva. En San José siguen los viernes, predicando: por la mañana, D. Antonio Acebo, y por la tarde, D. Carlos Guizarro. En Calatravas continúa la novena á San Francisco de Paula; predicará D. Manuel Uribe. Por la tarde habrá ejercicios en la capilla de El Cristo de San Ginés, predicando D. Lepe Balazares. La Misa y Oficio divino son de San Braulio. Visita de la Corte de María.—Nuestra Señora de Atocha en su iglesia, ó de Covadonga en San Luis.

COTIZACION OFICIAL DEL 5 DE ABRIL.

Table with columns: FONDOS PÚBLICOS, ÚLTIMOS PRECIOS, MOVIMIENTO. Rows include 4 por 100 interior, Idem id. pequeños, Idem id. fin corriente, etc.



EL SENOR

DON MANUEL MARTIN MELGAR,

FALLECIÓ EL DIA 2 DE ABRIL DE 1883, Á LAS SEIS DE LA TARDE, Á LA EDAD DE SETENTA Y SIETE AÑOS, EN SAN JUAN DE LUZ.

R. I. P.

Su viuda, sus hijos D. Francisco, D. Ventura, Doña Javiera, doña Concepcion, sus demás parientes y amigos, el director y la redaccion de EL SIGLO FUTURO, ruegan á las personas piadosas que encomienden su alma á Dios.